



29 de Febrero 2020

COMUNICADO 5

El Club Automovilismo Gandia a llegado a un acuerdo para la edición número catorce del Rally Ciutat de Gandia Trofeo Villa de Pego con el grupo de automoción Moll Motors.



El club quiere con este comunicado, agradecer la confianza depositada por el grupo Moll Motors en la reunión realizada esta semana, en la cual nos sentimos muy satisfechos por el trato recibido. Con esta colaboración el club cierra por completo todas las colaboraciones para la edición 2020. Los vehículos que usarán los oficiales de la Federación Valenciana de Automovilismo serán recogidos en las instalaciones de Moll Motors y serán expuestos el viernes por la tarde-noche en la Plaza del Prado, donde se instalará el pódium de salida.

El sábado por la mañana empezarán las verificaciones administrativas y técnicas en la misma plaza, a lo largo de la mañana se realizarán varios actos y a las 12:00 se realizará la salida oficial del 14º Rally Ciutat de Gandia. El dorsal 1 será este año el primero en salir ya que directamente saldrá hacia los tramos de competición.

Por el momento y esperando al cierre definitivo de inscripciones que son el día 2/3/20 son 75 los inscritos, superando los 65 de la edición pasada.

Más información en: www.clubautomovilismogandia.com